

tion sud-ouest, en suivant le dit chemin du Cap Rouge, jusqu'à la ligne qui divise la terre de la veuve Bridget Nowlan de celle de Michel Hamel, junior; de là, dans une direction sud-est, en suivant la ligne de division entre la dite terre de la dite veuve Bridget Nowlan et celle du dit Michel Hamel, junior, jusqu'à la cime du cap qui borde les hauteurs du dit fleuve Saint-Laurent, en longeant la dite seigneurie de Sillery; de là, dans une direction sud-ouest, en suivant la susdite cime du cap, jusqu'à la ligne sud-ouest du Foulon appelé Foulon Victoria; au sud-ouest, par la dite ligne sud-ouest du Foulon Victoria; et au sud-est, par le dit fleuve Saint-Laurent.

N.-B. Ce conseil possède les mêmes pouvoirs qu'un conseil de comté, par 27-28 V. c. 62.

Municipalité de Ste-Elizabeth.

Décret du 14 octobre, 1834.

Formée des parties des seigneuries de Lanoraye, Dautraie et Berthier, comprend une étendue de terre d'une figure irrégulière d'environ 9 milles de longueur sur à peu près 9 milles de profondeur bornée comme suit: vers le nord-est, à la paroisse de Ste-Geneviève de Berthier; vers le nord-ouest, partie au canton de Brandon, partie à la seigneurie de Ramsay, depuis la ligne sud-ouest de la dite paroisse de Ste. Geneviève de Berthier, jusqu'à la Rivière L'Assomption, depuis le point où la même rivière joint la ligne sud-est de la dite seigneurie de Ramsay, jusqu'à celui où elle joint la ligne nord-est du canton de Kildare; vers le sud-ouest, partie à la Petite Rivière L'Assomption, et partie à la seigneurie de Lavaltrie; vers le sud-est, à la paroisse de St-Joseph de Lanoraie.

MOINS: Cette partie comprise dans St-Félix de Valois, par décret canonique du 14 novembre, 1840.

MOINS: Cette partie annexée à la paroisse de St-Félix de Valois, par décret canonique du 6 septembre, 1844.

PROCLAMATION DU 19 JUIN, 1845.

Annexion:

Le territoire détaché de la paroisse de Sainte Geneviève de Berthier, dans le comté de Berthier, et annexé à la paroisse de Ste. Elizabeth, dans le comté de Joliette, pour les

Rouge road; thence, going towards the south-west, following the said Cap-Rouge road, to the line separating the land of Bridget Nowlan, widow, from that of Michel Hamel, junior; thence, going towards the south-east, following the said line of separation between the land of the said Bridget Nowlan, widow, and that of the said Michel Hamel, junior, to the brow of the hill (cime du cap) which rises above the said river St. Lawrence, along the said seigniorie of Sillery; thence, going towards the south-west, following the brow of the hill (cime du cap) above mentioned, to the south-west line of the cove called Victoria cove; towards the south-west, by the said south-west line of Victoria cove; and towards the south-east, by the said River St. Lawrence.

N.-B. This Council has the same powers as a county council, by 27-28 V. c. 62.

Municipality of Ste. Elizabeth.

Decree of the 14th October, 1834.

Formed of parts of the seigniories of Lanoraye, Dautraie and Berthier, comprises an extent of land of an irregular figure of about 9 miles in length by about 9 miles in depth, bounded as follows:—towards the northeast, by the parish of Sainte Geneviève de Berthier; towards the north-west, partly by the township of Brandon, partly by in seigniorie of Ramsay, from the south-west line of the said parish of Ste. Geneviève de Berthier, to the River L'Assomption, from the point where the said river intersects the south-east line of the said seigniorie of Ramsay, to that where it intersects the north-east line of the township of Kildare; towards the south-west, partly by the little river L'Assomption, and partly by the seigniorie of Lavaltrie; towards the south-east, by the parish of St. Joseph de Lanoraie.

MINUS: That part comprised in St-Félix de Valois, by canonical decree of the 14th November, 1840.

MINUS: That part annexed to the parish of St-Félix de Valois, by canonical decree of 6th September, 1844.

PROCLAMATION OF THE 18TH JUNE, 1845.

Annexation:

The territory detached from the parish of Ste. Geneviève de Berthier, in the county of Berthier, and annexed to the parish of Ste. Elizabeth, in the county of Joliette, for cano-